



Luis Alberto Ferré.

LUIS ALBERTO FERRÉ

Periodo de mandato: 2 de enero de 1969 - 2 de enero de 1973

Partido político: Partido Nuevo Progresista

Nació el 17 de febrero de 1904 en Ponce; falleció en San Juan el 21 de octubre de 2003. Estudió en la Escuela Hamilton entre 1909 y 1918, continuando luego sus estudios primarios en las escuelas Mckinley, Grammar y Ponce High School. En 1919 pasó a la escuela Morristown School, donde se graduó al año siguiente. En 1920 comenzó a cursar la carrera de Ingeniería en el Massachusetts Institute of Technology (MIT) de los Estados Unidos. Regresó a su ciudad natal a los veintinueve años de edad, donde trabajó en la empresa de fundición de su padre, dedicada a la producción de maquinaria para la industria azucarera.



Massachusetts Institute of Technology (MIT) de los Estados Unidos.

Trabajó como ingeniero, tesorero y vicepresidente de la Puerto Rico Iron Works, ocupando puestos similares más tarde en la Ponce Cement Corporation. En 1928 creó la Sociedad Cooperativa de Empleados de la Porto Rico Iron Works, desde donde difundió sus ideas de capitalismo humanitario y colaboró con los empleados que llegaron a conseguir beneficios marginales y a compartir una proporción de las ganancias generadas por las empresas. Trabajó de forma constante por fomentar la cooperación entre los obreros y los dueños de empresas, entendiendo esto como base para el logro de mayor eficiencia y competencia.

*Trabajó como
ingeniero, tesorero y
vicepresidente
de la Puerto Rico
Iron Works.*

En 1942 inauguró la empresa Ponce Cement, segunda fábrica de cemento que se estableció en Puerto Rico y que desde 1946 se convirtió en la de mayor productora y exportadora. Entre 1945 y 1949 fue propietario del periódico "El Día", de la ciudad de Ponce. En 1948 integró la fundación de la Universidad Católica de Puerto Rico. En las elecciones de ese mismo año se presentó como candidato a comisionado residente en Washington por el Partido Estadista. En el año 1950 organizó la Fundación Ferré, dedicada a la educación de los grupos sociales marginados del país; desde allí creó programas de becas estudiantiles.

En 1952 fue delegado en la Asamblea Constituyente. En las elecciones generales de ese año, fue elegido para integrar la Cámara de Representantes por el Partido Estadista

*Fue distinguido
en 1991 por el
gobierno de los
Estados Unidos
con la Medalla de
La Libertad.*

Puertorriqueño. En 1956 presentó su candidatura a Gobernador de Puerto Rico y participó de varias campañas políticas en los barrios puertorriqueños de Nueva York, Filadelfia y Chicago, en los Estados Unidos. En 1960 se presentó por segunda vez como candidato a ocupar la gobernación de su país. Volvió a lanzarse por la misma candidatura en 1964, sin conseguir el triunfo pero ampliando la cantidad de votos obtenidos.



En un evento.

En febrero de 1968 fue elegido presidente del Partido Nuevo Progresista. Nueve meses más tarde, es electo Gobernador de Puerto Rico. Tras concluir su mandato, en 1976 es elegido senador, ocupando además el cargo de Presidente del Senado. Fue distinguido en 1991 por el gobierno de los Estados Unidos con la Medalla de La Libertad. Entre los años 1993 y 2000 participó en forma activa de las campañas electorales y las consultas plebiscitarias de status.



Rafael Hernández Colón.

RAFAEL HERNÁNDEZ COLÓN

Período de mandato: 2 de enero de 1973 - 2 de enero de 1977; 2 de enero de 1985 - 2 de enero de 1993

Partido político: Partido Popular Democrático

Nació en la ciudad de Ponce el 24 de octubre de 1936. Realizó sus estudios superiores en los Estados Unidos, graduándose en la academia y universidad militar Valley Forge Military Academy and College, y luego en la Universidad John Hopkins de donde egresó como Bachiller en Ciencias Políticas. Radicado nuevamente en su país, en 1959 obtuvo un grado en Leyes por la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras.

A lo largo de su extensa carrera política, ha ocupado numerosos cargos públicos. Fue Secretario de Justicia entre 1965 y 1967 y presidente del Senado desde 1969 hasta 1972. Fue también presidente del Partido Popular Democrático. A él se debe que en el año 1991 se declarase al español como único idioma oficial del país, aunque la medida fue revocada al año siguiente por el gobernador P. Rosselló. En 1996 organizó la Asamblea